



CIUDAD DE MÉXICO

## Inicia el registro para ser alcalde

**Terminada la** contienda mayor al interior de Morena en la Ciudad de México, ahora dio inicio el registro para quienes aspiran a ser alcaldes o alcaldesas en alguna de las 16 demarcaciones de la capital del país.

Ayer se registró Hannah de Lama-drid Téllez como aspirante a alcaldesa de Coyoacán, quien destacó la importancia de que la 4T llegue a Coyoacán. Entre 2013 y 2014, fue Coordinadora Nacional de Becas de Educación Superior en la Secretaría de Educación Pública, y ha ejercido funciones como asesora tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados. **AIDA RAMÍREZ**